



Bajo Reserva Exprés: Candidatos que contaminan

Nos cuentan que cada vez son más los que están en contra de las campañas anticipadas de los morenistas Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, y Alejandro Armenta Mier, presidente del Senado, quienes han contratado espectaculares para promocionarse de cara a la elección de gobernador del próximo año.

Fueron políticos de la oposición quienes al inicio denunciaron que dicha propaganda constituye una violación a la ley y pidieron castigo, pero, ahora se suma a este repudio el presidente del Congreso de Puebla, Eduardo Castillo López, quien también es morenista, y califica los espectaculares de sus compañeros como "contaminación visual".

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/bajo-reserva-expres-candidatos-que-contaminan>